

見通しが良くても…  
気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ  
「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！  
ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故

信号のない交差点  
『渡って来るかも…』 しれません 『慎重に運転』しましょう

信号のない横断歩道  
『渡って来るかも…』 しれません 「かもしれない運転」で、事故防止

夜間は、横断中の歩行者を見落とすやすくなります  
ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止

道路は、危険な場所です  
交通事故は、他人事ではありません

～2時間走行、15分休憩～

信号待ち 発進時の追突事故に注意しましょう

挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意

美唄 国道12号線、正面衝突  
乗用車が対向車線にはみ出し  
ワゴン車と正面衝突 見通しの良い直線道路  
ワゴン車はス養護学校のクールバス  
中学生・高校生ら4人搬送

2023/6/20(火) 10:56

20日午前8時40分ごろ、美唄市光珠内町北の国道12号線で、ワゴン車と乗用車が正面衝突しました。警察によりますと、この事故で、ワゴン車に乗っていた男子中学生、男子高校生、70代の女性、50代の女性の合わせて4人が病院に搬送されました。搬送時は全員、意識があったということです。ワゴン車は、養護学校のスクールバスとして使用されていて、女性2人は、生徒の付き添いだったということです。現場は、片側1車線の見通しの良い直線ですが、警察は、乗用車が反対車線にはみ出したとみて、引き続き事故の原因などを調べています。

昼12時前 信号のない交差点  
横断中の高齢女性  
畑仕事から帰宅途中の軽トラックにはねられ死亡

2023/6/20(火) 10:41

19日昼12時前、愛知県の信号のない交差点で近くに住む女性(84)が道路を横断しようとしたところ、左から走ってきた軽トラックにはねられ、頭から出血し病院に運ばれましたが、約30分後に出血性ショックで死亡しました。軽トラックを運転していた歳の男性(69)にけがはありませんでした。軽トラックの男性は畑仕事からの帰宅途中だったということで、警察が男性から話を聞くなど事故当時の状況を調べています。

午後10時 信号交差点  
横断歩道を渡っていた高齢女性  
帰宅途中の乗用車にはねられ、死亡

2023/6/20(火) 6:31

19日午後10時前、愛知県の信号交差点で横断歩道を渡っていた途中だったとみられている女性(79)が乗用車にはねられ、病院に搬送されましたが、およそ1時間20分後に死亡しました。警察は乗用車を運転していた男性(45)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕。男性は帰宅途中で、警察の調べに対し容疑を認めているということです。